

Casi 60 M€ en premios en los últimos años

El más destacado fue el del Euromillón que repartió 41M€ en Guijuelo en 2007 para 29 familias

EÑE

PELLIZCOS grandes y muy grandes en algunas ocasiones son los que han dejado en los últimos doce años en la provincia las apuestas de Bonoloto y Euromillones. En total rondan los 60 millones de euros repartidos.

El más grande por el montante económico que supuso fueron los 41 millones del premio del Euromillón que en marzo de 2007 recibieron 29 familias en la localidad de Guijuelo. Apenas cuatro meses antes, en noviembre de 2006 la Primitiva entregó otros 9 millones de euros en la ciudad de Béjar. Se trata de los dos premios más destacados de los últimos años que en 2010 tiene otro hito en la localidad de Fuentes de Oñoro en la Primitiva también dejó otro millón de euros.

Los más recientes en el tiempo corresponden a los años 2017 y 2018. En la anualidad de 2017 se repartieron más de cuatro millones en distintos premios en 3 de los grandes municipios de la geografía charra: Ciudad Rodrigo recibió un total de 2,7 millones entre los premios de 1,2 millones del mes de agosto de la Bonoloto, que repitió fortuna en diciembre de ese mismo año con 1,5 millones.

Por su parte, Béjar recibió del Euromillón en el mes de octubre un millón de euros y Peñaranda de Bracamonte resultó afortunada con 20 décimos de la Lotería Nacional en el mes de junio que repartieron entre los vecinos medio millón de euros.

El año recién acabado apenas dejó la mitad de ingresos por este tipo de sorteos que 2017 y tan sólo hubo dos ocasiones millonarias, curiosamente las dos se pro-



El premio de 1,2 millones de diciembre de 2017 en Ciudad Rodrigo. | CASAMAR

El pasado año el Euromillón dejó premios de 1 millón en Ciudad Rodrigo y otro millón Robliza de Cojos

dujeron en el mes de diciembre, a punto de concluir el año. En ambos casos fue el Euromillón el que entregó 1 millón de euros en Guijuelo y una cantidad similar a una Peña de nueve de los trabajadores de un restaurante en la localidad de Robliza de Cojos. Ahora, el último millonario se sitúa en Santa Marta.



Manuel Vicente se acercó a la Administración a felicitar a sus gerentes.

“No hemos parado en toda la mañana de recibir felicitaciones”

Vecinos y curiosos se acercaron al establecimiento durante la jornada

EÑE | SANTA MARTA

DURANTE toda la mañana no hemos parado de recibir felicitaciones. En impresionante la cantidad de gente que ha venido a felicitarnos, lo agradecemos mucho”, relataban los integrantes del equipo de trabajo de la administración ‘La almendra de la suerte’.

Uno de los muchos clientes y amigos que se acercó a compartir unos minutos con ellos fue Manuel Vicente: “Estoy contento por ellos, porque es una satisfacción muy grande haber dado un premio de tanto dinero aquí”.

Minutos después llegaba a la instalación Paco Herrero, un hostelero de la zona: “Me he enterado hace un momento de que había tocado aquí porque lo estaban contando los clientes en el bar. Me alegro mucho

que hayan sido ellos los que lo han dado para que la gente vea que son cosas reales que pasan y que les puede tocar a ellos, que no siempre los premios van a otros sitios”.

A lo largo del último mes, la suerte ha visitado en distintas ocasiones Santa Marta de Tormes, donde el punto de venta de Lotería del Centro Comercial El Tormes repartió boletos del tercer premio del sorteo de Navidad del 22 de diciembre. El premio era el correspondiente al número 04.211, agraciado con 50.000 euros en cada décimo. Este mismo punto también fue el que en el Sorteo del Niño del pasado día 6 de enero repartió décimos del segundo premio del sorteo. En esta ocasión el número era el 61.776 y el montante económico del premio que recibieron los agraciados fue de 75.000 euros en cada décimo.

“Hemos empezado el año a lo grande, una cantidad así le viene bien a cualquiera”

La apuesta el boleto ganador pudo ser de tan sólo 1 euro

EÑE | SANTA MARTA

Para los gerentes de la Administración de Lotería nº 1 de Santa Marta el año ha empezado “a lo grande, una cantidad de dinero así de importante le viene bien a cualquiera”, aseveraba Pedro García. Aunque por ahora el ganador se mantiene en el anonimato tiene claro que se trata, “de gente del pueblo, creemos que será alguno de nuestros clientes asiduos”.

En cualquier caso, para los

responsables de la Administración de Lotería “lo importante es que el premio ha caído aquí y podemos decir que tenemos la suerte a nuestro favor. Mucha gente ya se ha acercado a darnos la enhorabuena”.

Sobre el coste del boleto que ha resultado agraciado con la combinación ganadora aseguran que podría tratarse de una apuesta “de apenas 1 euro”, la que haya permitido a su propietario convertirse en repentino

millonario, “aunque muchos clientes se decantan por las combinadas”.

“Salud y suerte para todos”, esa era el mensaje que daba el equipo que repartió tan suculentos botín, durante las horas de la larga mañana de felicitaciones, a los clientes que se acercaban hasta el establecimiento en el que muchos se interesaban por los 70 millones del sorteo del Euromillón que se celebrará el próximo martes.



Pedro García, gerente de la Administración de Lotería nº1 de Santa Marta.